

スキーに行ってきました



「スキーの修学旅行」を経験したことがない寮生のみで計画しました。行き先は長野県苗場スキー場。出発日の東京は暖かく、雪があるか不安でしたが、宿に到着する頃には一面の雪景色にテンションMAX。到着後すぐ雪合戦を開始。夕食後、宿のお客さんに誘われ、季節外れの花火を楽しませてもらいました。

翌朝、目が覚めると外は猛吹雪でスキー中止!?という状況でしたが、ここまで来たからには!!と頑張って稼働していたリフトを使い決行。やる気はあっても、皆ほぼ初心者だったので、まず転ぶ練習からスタート。何とか準備も整い山頂へGo! 「滑る」というより「降る」という寮生もいれば、初めてのスノボを乗りこなす寮生もいたり、経験者は勘を取り戻し、各々楽しめていたようです。

帰りは、観光名所の「清津峡渓谷トンネル」でインスタ映えしそうな写真を撮り、みんな嬉しそうな、恥ずかしそうな表情でした♪

今回、雪はあってもコンディションが悪く、思ったよりもスキーの時間が少なく「もう少し時間あれば上達できたのに!」「また来年も行きたい!」と名残惜しそうでした。また来年!



桜まつりのお手伝い

3月23日(土)・24日(日)、30日(土)・31日(日)と2週にわたり開催された桜まつり。11か所出店しているうちの1つ『福生団地自治会』からの依頼で、焼き鳥の模擬店のお手伝いに行ってきました。

1日につきスタッフ1名と寮生ら計5名が参加。

慣れない炭火での焼き加減に右往左往しながら、接客、販売まで、連日9時半～16時まで、よく頑張りました。昼は自治会の方が用意くださったおにぎりやお惣菜をいただきました。寮生O君と、訓練生M君は、自主的に4日間皆勤賞でした。今年は桜の開花が遅かったこともあり、31日が1番お客さんが多かったようです。みなさんお疲れさまでした。

